

Reclama la ONU ayuda humanitaria para Siria



Naciones Unidas, 24 feb (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU demandó el acceso inmediato y sostenible de la ayuda humanitaria a todas las personas afectadas por el conflicto en Siria.

Al concluir una sesión del órgano de 15 miembros sobre el tema, instó Rafael Ramírez, embajador venezolano ante ese organismo, a las partes enfrentadas a facilitar la llegada de ayuda a las localidades asediadas o de difícil acceso, mientras celebró el anuncio del cese de las hostilidades en ese país, a partir del próximo sábado.

En tanto, reiteró el secretario general adjunto de Naciones Unidas para Asuntos Humanitarios, Stephen O'Brien, que la mejor manera de aliviar el sufrimiento de las personas en Siria es con la salida política del conflicto, por lo cual instó a las partes enfrentadas y a la comunidad internacional a aprovechar el alto el fuego nacional.

De acuerdo con O'Brayen, más de 13 millones de sirios necesitan asistencia humanitaria, lo cual ratifica el devastador impacto de los combates en la población.

Ataques terroristas con morteros causaron ocho muertos y siete heridos en la ciudad siria de Alepo, a unos 350 kilómetros al norte de Damasco, la capital.

De acuerdo con las autoridades locales los impactos provocaron serios daños en casas y comercios de ese poblado, que se sitúa en las zonas controladas por el Gobierno.

En otras noticias sobre la situación en Siria, trascendió que el vicecanciller, Faisal al-Miqdad destacó que la ayuda humanitaria proporcionada por el ejecutivo a los afectados por el terrorismo desde el inicio de la crisis constituye de 60 a 70 por ciento del apoyo que reciben en total.

Se conoció también a través de la prensa local que el presidente, Bashar al Assad, y el primer mandatario ruso, Vladímir Putin, analizaron el tema del cese de operaciones militares, previsto para el próximo 27 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85258-reclama-la-onu-ayuda-humanitaria-para-siria>



Radio Habana Cuba